

Gemeinderat von Zürich

03.12.03

Postulat

von Monika Erfigen (SVP)
und Cornelia Schaub (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die beiden Kulturbetriebe Gessnerallee und Rote Fabrik in den unausgelasteten Schiffbau verlegt werden können.

GR Nr. 2003/ 461

Begründung:

Durch eine Verlegung der beiden Kulturbetriebe Gessnerallee und Rote Fabrik in die Räumlichkeiten des Schiffbaus könnten bei weit gehend unverändertem Angebot Synergien genutzt, die Kosten reduziert sowie die frei werdenden Immobilien der Roten Fabrik und des Theaters Gessnerallee privatwirtschaftlich genutzt bzw. an Dritte veräussert werden.

1 11/11 4 11

✓ Seitz